
  

 

 

 

 

令和４年度 学校評価結果 

 ２学期末に実施しました学校評価について、保護者の皆様から多くの回答をいただきました。ご協力ありがとう 
ございました。数値につきましては、本校ＨＰにて掲載させていただきましたが、今回は、結果を受けての方策や 
具体的な質問に対する回答をお知らせいたします。課題を焦点化して検討を行いましたので、すべての点について
回答することはできていませんが、ご了承いただければと思います。 
今後とも、お気づきの点などがございましたら、学校評価に関らず、その都度ご意見をお寄せください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

回答189名

A ％ B ％ C ％ D ％

① 学校教育目標 47.4 50.3 2.3 0.0 ◎ 3.45 ◎ 3.43 ○ 3.33
② 学年・学級経営 49.7 48.0 2.3 0.0 ◎ 3.47 ◎ 3.47

③ ＩＣＴ活用 27.3 59.1 13.0 0.6 △ 3.13 △ 3.19
④ 組織的運営 35.5 60.0 4.5 0.0 ○ 3.31 ○ 3.38 ○ 3.29
⑤ ＰＤＣＡ 37.6 53.7 8.7 0.0 ○ 3.29 ○ 3.28 ○ 3.20

⑥ 安全体制 38.3 57.8 3.9 0.0 ○ 3.34 ○ 3.35 ○ 3.32

　⑦ わかりやすい授業 27.8 62.0 10.1 0.0 △ 3.18 △ 3.15 △ 3.13
　⑧ 思考・判断・表現向上 27.0 62.5 9.9 0.7 △ 3.16 △ 3.18 △ 3.05
　⑨ 個に応じた指導 17.9 51.0 22.1 9.0 ✕ 2.78 ✕ 2.82
　⑩ 授業改善と評価 26.1 59.9 12.1 1.9 △ 3.10 △ 3.15
⑪ 挨拶や返事 36.8 54.2 6.5 2.6 ○ 3.25 ○ 3.25 ○ 3.21
⑫ いじめ対応 33.6 56.6 7.2 2.6 ○ 3.21 △ 3.13 △ 3.00
⑬ 道徳教育 38.1 52.4 8.2 1.4 ○ 3.27 ○ 3.30 ○ 3.21
⑭ 体力向上・部活動 55.8 40.7 2.3 1.2 ◎ 3.51 ○ 3.39 ○ 3.21
⑮ 給食・食育 37.0 55.5 5.5 2.1 ○ 3.27 ○ 3.22 △ 3.00
⑯ 保健・健康教育 45.3 51.8 2.9 0.0 ◎ 3.42 ○ 3.38
⑰ 保護者・地域の意見 30.8 60.1 9.1 0.0 ○ 3.22 △ 3.14 △ 3.08
⑱ 学校だより・ＨＰ 49.4 43.9 6.1 0.6 ◎ 3.42 ◎ 3.44 ◎ 3.46
⑲

保護者地域連携の
計画的行事運営 38.9 56.2 4.9 0.0 ○ 3.34 ○ 3.27 ○ 3.29

各項目 A：４点　B：３点　C：２点　D：１点　E（分からない）　として計算
各評価 ◎:4.00～3.40　〇:3.39～3.20　△:3.19～3.00　×:2.99～0.00
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☆課題として検討した事項とその回答 
 【全体総括】 
 「学力向上」、「ＩＣＴの活用」については課題が見られました。逆に、「体力向上・部活動」、「保健・

健康教育」では高い評価が得られました。学校からの情報発信や行事の運営についてはやや高い評価、また

は数値の上昇が見られました。 

 学習面については、全体の授業についてよりも個別の学力の定着がまだ不十分なことが考えられます。部活

動については教員・生徒ともに意欲的に活動に取り組んでいることが数値に表れたものと考えます。同じよ

うに健康面についても、ここ数年の新型コロナウイルスに対する感染対策の結果が表れたものと感じます。

情報発信や行事の運営については、今年度は以前より通常に近い形で学校運営ができたことが数値に表れた

ものだと考えます。授業公開動画や学校公開、体育祭や蕨二祭、修学旅行や校外学習等、数年ぶりに実施し

ました。来年度も感染対策をとりながら、今できることに積極的に取り組んでいければと考えています。  

 学力向上、ＩＣＴの活用、その他具体的にご意見をいただいたいくつかの点について、次年度以降の取組を

紹介いたします。まだ、これで十分というわけではありませんが、少しずつでも前進していければと考えて

いますので、今後とも本校の教育活動について、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

〔学力向上・個に応じた指導、ＩＣＴの活用〕 
 ３学期から学習者用パソコン(Chromebook)を毎日持ち帰ることとなりました。来年度からになりますが、各

自が家でも学習できるように、電子ドリル教材の導入や課題の配付等蕨市と連携しながら準備を進めていま

す。決まり次第お知らせしたいと思います。 

 また、今年度は２学年の数学科に於いて習熟度別少人数授業を実施しました。どの学年になるかはまだわか

りませんが、次年度も数学科の少人数指導は継続できる予定です。少しでも個に応じた学習指導ができれば

と考えています。 

 さらに、現在第二中では、「学力向上」をテーマに教員の研修を進めています。令和５年度にはその研究発

表会を行う予定です。それらの取組を、保護者の皆さんにもお伝えできればと考えています。次年度は、学

校ホームページを活用して、その情報発信を行っていきます。 

 

〔ＩＣＴの活用、オンライン授業〕 
 二中では、欠席者を対象に、希望によるオンライン授業配信を行っています。現在は教室での授業配信に限 

っていますが、特別教室の授業も配信できないかとのご意見をいただきました。校内で検討をしましたが、 

教室以外で行われる授業については、機器・設備の設定の問題や授業内容を考慮して、今後も原則授業配信 

は行わないとの結論になりました。各教室の授業配信は継続して行っていき、先ほどのドリル教材の活用等 

欠席者に対しての個別学習の在り方について検討していきますので、ご理解いただければと思います。 

また、学級閉鎖や学年閉鎖期間については、現在原則午前３時間のオンライン授業を行っています。次年度 

こちらは拡充して、原則午前３時間と午後１時間のオンライン授業を行っていきます。内容等は、その都度  

連絡しますので、よろしくお願いいたします。 

なお、授業配信やオンライン授業については、現在学校への出席にはなっていません。したがって授業日数  

にも含めていませんので、評価についても含まれていないことをご承知おきください。今後、国や県の方針  

が変更になれば扱いは変更していきます。 

 

〔いじめやトラブルに対する対応〕 
 トラブルがあったときに、家庭への連絡がなかったというご意見をいただきました。校内の会議でも確認し、 

漏れがあったことがわかりました。すべての案件で家庭への連絡をするわけではありませんが、大きな出来 

事や今後が心配な場合等については、担任や関係する教員から家庭へ連絡することをしていきます。ただし、 

学校が把握できない案件も増えてきています。ご家庭からもご相談や心配されることがあれば、遠慮なくご 

連絡いただければと思います。 

 

〔保護者・地域への対応、情報発信、その他〕 
 昨年度に比べて、今年度は積極的に行事等の開催に取り組みました。２月４日にも３年ぶりとなる土曜参観 

を、時間や人数に制限を設けながら実施し、２２９名のお子様の保護者の方においでいただきました。今後 

も今できることに前向きに取り組んでいきます。 

また、各種たよりの電子化も少しずつ進めていきます。以前から電子で送付していた通知文書類に加えて、

次年度は学校だよりを、紙での配付と併せてコドモンで直接保護者へ配信します。その他の通信（保健だよ

り、学年通信・学級通信、進路通信等）につきましては、写真等個人情報の問題、生徒にもその場で読ませ

たいなどの理由から、従来通り紙のみの発行とします。ご理解いただければと思います。 

その他、昨年度ご意見をいただいたトイレの改修については、市と連携して改修を進めていくこ  

とになりました。 


